La numérotation, au carmin, comprend de 1 à 19; 1, tête de ligne de captage de l'Yzeron, au Château ou Moulin Chirion; 2, aux Arnauds; 3, au Jumeau (Les Gémeaux). Puis une longue ligne sans numéro jusqu'à 4 au-dessous du château de Saint-Bonnet-le-Froid.

Delorme ne paraît pas avoir connu les ruines de la villa dite la Carrière, véritable monceau de maçonnerie qui existait certainement encore à son époque, sur le petit replat, au-dessus du hameau la Milonière, à l'est des Bois-Fonts-Vernes (Revue du Lyonnais, mai 1892, avec tirage à part). C'est pour le service de cette villa, que l'aqueduc dérivant les eaux de l'Yzeron, avait été établi. A l'époque où vivait Delorme, on croyait que tous les aqueducs qu'on signalait dans la campagne avaient été construits pour amener des eaux à Lugdunum, c'est là une erreur profonde que notre époque a peine à faire disparaître. Il a cherché, naturellement, à relier l'aqueduc d'Yzeron ou de la Milonière aux systèmes de Vaugneray, du Recret et de Pollionay, aussi faut-il passer sa route sur la longue ligne, sans numéro de Jumeau à Saint-Bonnet-le-Froid.

Nous avons parcouru cette ligne en tous sens, dans les vallons et sur le flanc des collines, non pour chercher l'aqueduc, car jamais personne ne l'a vu, mais pour scruter la combe de la Prouty, où aurait existé jadis une ville aujourd'hui écroulée et disparue, et aussi pour y trouver des cornes de roches de l'âge mégalithique; jamais nous n'avons trouvé sur ce parcours aucun vestige d'aqueduc.

Le n° 5 paraît être fixé entre les fermes La Vore et la Motte, au-dessous du château de Saint-Bonnet-le-Froid, au sud et en contre-bas du chemin des Maçons. Entre 4 et 5 se greffe la prise de la branche du canal passant par Montferrat, Vaugneray, Fontanière, Varville et Grézieu;